



MUNICIPALITÉ DE SAINT-ANDRÉ-D'ARGENTEUIL
10, rue de la Mairie
Saint-André-d'Argenteuil (Québec) J0V 1X0

AVIS DE COUPURE D'EAU POTABLE

Date : Le 11 juillet 2023

Municipalité de Saint-André-d'Argenteuil

La Municipalité tient à vous informer d'une coupure temporaire de l'alimentation en eau potable, au courant de la journée de mardi, le 11 juillet 2023 suite à un bris d'aqueduc.

Il y aura une interruption temporaire de l'alimentation en eau potable dans la journée du 11 juillet 2023.

Un avis d'ébullition sera en vigueur dès le retour en service du système de distribution et nous vous aviserons lorsqu'il sera levé.

Pour toute question supplémentaire concernant la coupure d'eau, nous vous invitons à communiquer avec nous au (450) 537-3522.

Nous vous remercions de votre habituelle compréhension.

Le service des travaux publics



MUNICIPALITÉ DE SAINT-ANDRÉ-D'ARGENTEUIL
10, rue de la Mairie
Saint-André-d'Argenteuil (Québec) J0V 1X0

DRINKING WATER CUT OFF NOTICE

Date : July 11th, 2023

Municipality of Saint-André-d'Argenteuil

The Municipality wishes to inform you of a temporary cut in the supply of drinking water on Tuesday, July 11, 2023, due to an aqueduct failure.

There will be a temporary interruption in the supply of drinking water on July 11, 2023.

A boil water advisory will be in effect as soon as the distribution system is back in service, and we will notify you when it is lifted.

For any additional questions regarding the water cut-off, we invite you to contact us at (450) 537-3527.

We thank you for your usual understanding.

The public works department